



Cette année en classe, nous avons étudié "l'abominable histoire de la poule" de Christian Oster.

Dans une ferme, une poule était avec des animaux. Un jour, un cochon avait une cravate qui était trop serrée, il voulait la desserrer parce qu'il caquetait. La poule appela le fermier, et le lendemain on ne revit plus le cochon. Ensuite, la poule alla voir la cane parce qu'elle se plaignait de son baladeur qui grésillait. La poule alla voir le fermier et le lendemain, on ne revit plus la cane. Après, elle alla voir le mouton, elle lança un œuf sur lui. Il ne voyait plus rien, la poule alla voir le fermier. Le lendemain, on ne revit plus le mouton. La poule alla voir le fermier, et celui-ci a dit qu'elle avait fait du bon travail pour se débarrasser des animaux. Quelque temps après, la poule mourut de vieillesse.

Il faut étudier ce livre parce qu'on voit ce qu'il se passe à la ferme, on se rend compte des conséquences.

Agathe